

Protokoll März 2015

In einem längerem Telefongespräch legte mir heute B.Dienemann dar, dass er Einspruch zu Formulierungen im letzten IG-Protokoll erhebt und eine sofortige Korrektur verlange.

Er verwies auch darauf, dass man ihm auch keine IG-Aufgabe einfach "aufdrücken" kann (Koordinierung Dia-Vortrag zur OvG-Str).

Anschließend kritisierte er die Arbeit des Vorstandes und die mangelnde IG-Arbeit und verwies auf seine umfangreichen Tätigkeiten für die IG.

Ich wies ihn darauf hin, er sollte seine Einwändungen zum Protokoll innerhalb der nächsten Woche schriftlich machen,

(wie es eigentlich in Vereinsarbeit üblich ist), da diese dann als Anhang zum vorliegenden Protokoll beigelegt werden können.

Dies lehnte er aber generell ab und beendete das Gespräch abrupt.

gez. Gert Sommerfeldt